

## DÉPART AUX SERVICES JUDICIAIRES DE L'OUTAOUAIS

Gatineau, le 12 avril 2021

Je vous informe que madame Karine Bordeleau a quitté ses fonctions de directrice des services judiciaires civils et services à la population du Palais de justice de Gatineau et directrice du Palais de justice de Campbell's Bay le 9 avril 2021. En effet, madame Bordeleau poursuivra sa carrière au ministère de la Sécurité publique.

L'équipe des services judiciaires de l'Outaouais se joint à moi pour la remercier chaleureusement de son apport au ministère de la Justice et particulièrement aux services judiciaires de l'Outaouais. Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans ses projets futurs.

Entre-temps, j'assurerai l'intérim de ses fonctions. Mes coordonnées sont en pied de page si vous souhaitez communiquer avec moi.

Merci pour votre collaboration et veuillez recevoir mes meilleures salutations,

Le directeur régional des services judiciaires de l'Outaouais,



Dominic Vaillancourt